

Führung durch den „Sanitas“ Apotheker-Kräutergarten der NABU-Gruppe Weinstadt

am 15. September 2007 gegen 14:00 Uhr. Sonnig, Temp. ca. 25 Grad, windstill.

Leitung: Dr. Hermann Spiess, NABU Weinstadt

Die Teilnehmer der NABU-Gruppe Winnenden wurden von Horst Schlüter betreut. Mit dabei waren Bernhard und Karin Aichinger, Anneliese Beerstecher, Reinhard Bretträger, Hannelore und Axel Prehl, Silvia Schmitt, Gabi Stein-Elsner, William Patrick. Des Weiteren Lore Herrmann, Monika Schwarzmann, Frau Idler, Herr Luckert und weitere drei Damen, teilweise durch die VHS aufmerksam geworden. Drei Herren gesellten sich dort noch zu uns.



Auf dem Weg zum Kräutergarten

Nach der Begrüßung der Besucher durch die Herren Spiess und Schlüter erläuterte Herr Spiess den Aufbau des Gartens nach 14 Themen. Der 1998 angelegte Garten enthält mehr als 250 Pflanzen und wird von sog. Paten betreut.

Im Einzelnen kann auf die nach Krankheitsbildern angelegten Beete und Heilpflanzen nicht eingegangen werden. Sie sind fein sortiert nach Erkältung, Kopfschmerzen, Hals-, Magen- und Darmkrankheiten, inneren Beschwerden, aber auch nach Kräutern mit beruhigender Wirkung und Gewürzen.



Erklärungen von Dr. Spiess zu Ambrosia

Man bemerkte deutlich das Interesse der Leute nach den verschiedensten Merkmalen und Bestandteilen, an einigen Blättchen wurde gerieben und gerochen, und hier und da musste ein Samenkorn „oral“ getestet werden. Die Fragen wurden ausgiebig und geduldig beantwortet, allerdings bleibt ob der Fülle des Gesehenen wohl noch einiges im Unklaren.



Ausgeteilte Handzettel dienen als Sonnenblenden

Medikamente, Kräuter und Tees für die Kunden seiner Apotheke bezieht Herr Dr. Spiess allerdings von entsprechenden Unternehmen.

Durch das viele „Dauernd-auf-den-Boden-gucken“ war die wunderbare Selbstdarstellung eines Turmfalkenpaares eine willkommene und bereichernde Abwechslung. Es lebt direkt über dem Garten in einem Nistkasten direkt an einem Strommasten.



Herr Dr. Spiess verteilt Riechproben von verschiedenen Heilkräutern

Neben dem Kräutergarten sind noch Informationstafeln, ein Barfußpfad und andere interessante Einrichtungen zugänglich. Näheres auch unter <http://www.sanitas-kraeutergarten.de>

Bericht 15.09.2007 von William Patrick,

Photos Horst Schlüter